



学校だより

令和 2年 7月 31日

万騎小通信

8月・夏休み号

横浜市立万騎が原小学校

TEL 3 5 1 - 5 6 4 8

Fax 3 5 1 - 7 3 6 4

E-mail ; y 3 makiga@edu.city.yokohama.jp

【学校教育目標】「明日を創ろう！ みんなが笑顔 夢中になって」

## 長い7月 短い夏休み

校長 金子 祐治

6月から学校が再開し、2か月が経ちました。7月は1か月まるまる授業があり、暑い中ではありましたが、水分を随時補給し、換気をしながらエアコンをフルに活用する中で、子どもたちは頑張って学習や活動に取り組みました。この夏休み、子どもたちの中には「長い休みを利用して〇〇をやってみよう 〇〇に行ってみよう 〇〇に挑戦しよう」と楽しみにしていた人も多くいたのではないのでしょうか。しかし、今年度は2週間の夏休みとなり、がっかりした人も多いと思います。例年に比べ期間が短いため、今年度は学校からの課題は出しません。（校内作品展も行いません）今年度の夏休みどのように過ごすのかご家庭でも相談し、体調に留意し限られた2週間の夏休みをぜひ大切に使ってください。

さて、今後の行事等に関して、学校では現状や今後の状況を考えて次のように決定いたしました。今年度は本当に「例年通り」という言葉が通用しない1年になりますが、児童の安全第一に考え、社会情勢やその時の状況を判断しながら進めていきます。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。